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令和３年度ＰＴＡ新役員決まる！

５月２１日付でＰＴＡ総会における協議内容の

書面決議のご報告をさせていただきましたが，全

ての議案が承認されたことを受けて，令和３年度

の新役員及び理事が決定いたしましたので，改め

てご報告いたします。

★「人権の花運動」開校式の様子★

１年間，よろしくお願いいたします。

令和３年度 人権の花運動スローガン
～やさしさで学校じゅうをあたたかく～

校長 山田吉夫

５月１１日（火）に「人権の花運動」の開校式を行いました。

翌１２日（水）の奄美新聞にもその様子が掲載されたので，

ご覧になった方も多いかと思います。

“人権の花”と言えば，「ひまわり」ですが，「献身」や「あな

ただけを見つめる」などの花言葉が，人権のイメージに合っ

ていたことから“人権の花”と呼ばれるようになったそうです。

さて，令和３年度人権の花運動を進めるにあたり，児童会

でスローガンを話し合ってくれました。そして，「やさしさで，学

校じゅうをあたたかく」というスローガンが決まりました。とてもす

ばらしいスローガンだと思います。子供たちの思いどおりに，や

さしさに満ちた学校になることを心から願うばかりです。

そこで，開校式の際，少しだけ「言葉づかい」について話

をしました。やさしさや尊敬の気持ちを一番分かりやすく率直

に伝えられるのは言葉であると思いますし，逆に簡単に人の

心を傷つけるのも言葉だと思います。

自分の言葉づかいが，相手にどんな影響を与えているか

を理解するのは，大人でも大変難しいものです。子供たちに

は，相手を元気にさせたり，いい気持ちにさせたりする言葉を“

ふわふわ言葉”，逆に嫌な気持ちにさせたり，傷つけたりする

言葉を“ちくちく言葉”として説明することがあります。

子供たちが掲げたスローガンを実現するためにも，“ちくちく

言葉”を減らし，“ふわふわ言葉”を増やしていきたいものです。

これから，子供たちが育てていく“人権の花（ひまわり）”と一

緒に子供たちの心も育ってほしいと思います。

現在，場所を変えて，学年ごとにひまわりの種を蒔いてい

るところです。無事にひまわりが花を咲かせることができるかど

うかは，天候にも左右されますが，最後までしっかり世話をし

ながら，自分自身の日々の言動を振り返り，立派な花を咲か

せて欲しいと思います。

人権擁護員のお話 児童会スローガン発表！

【令和３年度 ＰＴＡ役員及び理事】
≪役 員≫

会 長 さん
副 会 長 さん

さん
田中 崇嗣（教頭）

顧 問 山田 吉夫（校長）
ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ さん（元ＰＴＡ会長）
監 事 さん
書 記 加治佐綾子（学校職員）
会 計 本田 英子（学校職員）

≪理 事≫
理 事 長 さん
副理事長 さん

学年会長
（１年） さん
（２年） さん
（３年） さん
（４年） さん
（５年） さん
（６年） さん

専門委員長及び担当職員
（広報） さん

盛 信子（学校職員）
（読書） さん

野元 初美（学校職員）
（保健生活） さん

錦 博文・前原美保（学校職員）
（家庭教育学級） さん

岩川 淑乃（学校職員）
（事業） さん

野口 純平（学校職員）
（マスゲーム） さん

江﨑 夏海（学校職員）

教務主任 野口 純平（学校職員）
生徒指導主任 錦 博文（学校職員）
保健主任 野元 初美（学校職員）
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集団下校訓練
５月１０日（月）に風水害対応避難訓練及

び集団下校訓練を行いました。
各学級にて防災についての話を発達段階に

合わせて行った後，校内放送に合わせて各地
域の集合場所に素早く移動することができま
した。
今年度は密を避けるため，集合場所を分散

して，そこから下校する訓練を行いました。
何よりも大切な『命』。安全指導には今後も

力を入れていきます。

１年生 学校探検
５月１３日（水）に１年生が学校探検にて，伊津

部小学校のあらゆる校舎・教室を探検しました。
御存知の通り，伊津部小学校は広くて校舎や教室

配置も独特です。体力を使う探検になったことでし
ょうが，弱音も吐かず，先生が話すときはむだ話も
なく，職員室に入るときは「失礼します。」「ありが
とうございました。」ときちんと挨拶できていました。
入学して１か月半ほどですが，立派な態度に驚かさ
れました。

【代表委員会の様子】 【児童保健委員会の様子】

児童代表・保健委員会
第 1 回の児童代表・保健委員会

が開かれました。いずれの委員会
でも，自分たちで学校をよりよく
していこうという視点での話合い
がなされており，とても頼もしく
感じました。

体力テスト（４～６年）
１９日（水）に体力テストを行いました。あいにくの雨模様で，室内でできる種目のみとな

りましたが，ここでの記録を基に，体力向上計画を立て，実践していきます。

プールそうじ
６年生が雨の

中頑張ってくれ
ました。今年も
気持ちよく泳げ
そうです。６年
生ありがとう！

児童朝会
総務・生活委員会

の活動内容の発表を
リモートにて行いま
した。各委員会，工
夫した活動展開を期
待したいです。


